

ひばり

東国分爽風学園 市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越3-21-8 Tel 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

吹奏楽部 金賞！ 全国大会出場へ

校長 吉田 直美

後期が始まりました。10月10日の始業式では、個人面談や通知表の結果を受けて、後期では何を頑張って取り組んでいくか、一人一人がしっかりと考えるようにと話しました。

さて、10月7日（土）松戸市森のホール21で開催された日本学校合奏コンクール千葉県大会において、稲越小学校吹奏楽部が金賞を受賞し、11月18日（土）に行われる全国大会に進むことになりました。曲目は「夢の花～さくらさくらによる幻想曲」。千葉県大会と同じ曲目です。7日のステージ上の部員は、思いのほかリラックスした様子で入場しつつも、曲目紹介時はきりりとした表情になり、今までで最高の音色を奏でることができました。私は最前列で聴いたのですが、演奏の迫力と子どもたちの真剣なまなざしに鳥肌が立ちました。

今年度の全国大会会場は千葉県館山市ということで、長距離移動にならないことから、演奏前の疲労も心配なさそうです。稲越小学校の児童、保護者、地域の方々が見守ってくださっていることを胸に留めて、本番に臨んでほしいと思っています。



市川市小学校陸上大会 復活

10月13日（金）、国府台スポーツセンターで、陸上大会が開催されます。コロナ禍で中止となっていた数年間でしたが、今年から、種目を精選するなど形を変えて午前中のみのプログラムとなります。

種目は、5、6年100メートル、5、6年走り幅跳び、6年走り高跳びの5種目です。体育科授業との連携を図るため、9月からの体育科の授業を陸上運動とし、子どもたち一人一人が自分の最高記録を目指して取り組むこととしました。そして、授業の最後に実施した記録会の結果を元に、選手候補を選考し、選手決定に至りました。当日は、ウォーミングアップを兼ねて、学校からスポーツセンターまで歩いていきます。みんなの目標は「自己新記録」です。思いっきり走って、跳んで、そして仲間を応援してきてほしいですね。

後期スタート

後期スタート2日目に、早速あいさつ名人カードを校長室に持ってきた子がいました。きっと、前期最終日にあと一つというところまで到達していたのでしょう。稲越3名人の「漢字読み・あいさつ・なわとび」。朝の始業前に縄跳びを練習している2年生も何人かいます。「なりたい自分」を目指して、楽しみながら取り組むことが何よりですね。